
 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CÉ DE L’ÉCOLE LE TOURNESOL 
TENUE LE LUNDI 24 OCTOBRE 2022 

ANNÉE SCOLAIRE 2022-2023 
RENCONTRE #1 

RENCONTRE 19H00 
 

PRÉSENT ABSENT 

Direction 
Mme Marie-Claude Drolet 
 
 
Enseignante 
Mme Chantal Roy 
Mme Ève Laperrière 
Mme Karine Lafontaine 
 
TES 
Mme Karolyne Gobeille 

Parents 
Mme Hind Oualid El-Alaoui 
M. Vincent Girard 
Mme Véronique Mantha 
Mme Fatma Elabid 
 
 
 
Responsable service de garde 
Mme Lina Martucci 
 
 

 
Parents 
M. Madjid Mazouz 
M Djebbar 
 
PNE 
Mme Nellie Frenette 

 

 
1. Présentation des membres 

1.1. Nomination à la présidence et vice-présidence du CÉ 
Vincent Girard est nommé président du CÉ par acclamation.  
Mme Hind Oualid El-Alaoui est nommée vice-présidente du CÉ par acclamation.  
Félicitations et merci! 
 

1.2. Nomination au secrétariat  
Il a été décidé qu’il y ait tour de rôle dans l’équipe d’intervenants tout au long de 
l’année scolaire en cours.  
 

2. Adoption de l’ordre du jour de la réunion du 24 octobre 2022 
Ajout d’un point à l’ordre du jour, soit le 7.8 L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 6 juin 2022 
Mme Hind Oualid El-Alaoui propose l’adoption et secondé par Mme Roy. 
. 

4. Parole au public 
Aucun public 
 

5. Correspondance 
Aucune correspondance 

 
 



 

 

 

6. Sujets apportés par la présidence 
6.1. Règles de régie interne  

Les membres ont été informés des règles spécifiques à notre établissements.  
Point 6 : règles des absences 
Point 11 : l’heure des réunions 
Point 20 : règles sur l’adoption de l’ordre du jour 
Les rencontres se feront essentiellement en présentielle, mais il y aura flexibilité 
sur TEAMS 
Les règles de régie interne sont adoptées à l’unanimité. 
 

6.2. Calendrier des rencontres 

• Lundi 24 octobre 2022  

• Jeudi 1er décembre 2022 

• Jeudi 26 janvier 2023 

• Jeudi 9 mars 2023 

• Jeudi 20 avril 2023 

• Jeudi 8 juin 2023 
Toutes ces dates peuvent être appelées à être modifiées selon la situation. 

  
7. Sujets apportés par la direction  

 
7.1. COVID-19 

Mise à jour des règles d’isolement pour la covid 19.  
 

7.2 Agrandissement 
Les travaux avancent bien. Un sondage est envoyé aux employés de l’école pour 
connaître leurs opinions pour le service des diners et sur le partage des périodes 
de piscine avec l’ajout des nouveaux groupes. Il est aussi à réfléchir sur l’horaire 
de l’école. Il est cependant mentionné que l’école est dépendante du service des 
transport. Mme Elabid propose qu’un service de garde soit offert aux élèves qui 
commencent l’école plus tard. M. Girard explique un projet existant dans la CSSPI 
qui conduit les élèves dans un grand autobus avec des surveillants qui font le trajet 
de l’école à la maison.  

 
7.2. Plan de lutte contre l’intimidation  

Proposé par Mme Véronique Mantha 
Et secondé par Mme Ève Laperrière 
 
 
 
 
 



 

 

 

7.3. Sorties éducatives 
Un montant de 11 782$ est alloué pour diverses activités.  
Pour être bénévoles à la CSSPI, la personne doit remplir un document pour l’enquête 
des antécédents judiciaires.  
Adopté à l’unanimité.  

 
7.4 Code d’éthique du CSSPI    

Explication du code d’éthique, le document est partagé à tous. 
                                                                                                                                 

7.5 Formation des nouveaux membres 
Le lien pour la formation des nouveaux membres sera partagé.  Un rappel sera fait à 
toutes les rencontres afin de s’assurer que les nouveaux membres regardent les 
capsules faites par le Gouvernement. 

 
7.6 Frais SDG pour les journées pédagogiques : 

L’enfant qui fréquente sporadiquement le service de garde durant une journée 
pédagogique aura une facture de, 15,30$/jour. Pour le service régulier, c’est-à-dire 
ceux qui vont dans un autre service de garde, dans ces journées pédagogiques est de 
8,95$/jour. 
 

7.7 Fond 9 
Deux nouveaux projets : 1er projet 5000$ matériels sensoriels et de décharge motrice  
                                             2e projet 3500$ zoothérapie (chaque élève aurait 2 heures à 
chaque semaine avec un animal, félicitations à Mme Lamarche pour son idée)  

        
8. Varia :   

L`horaire de l’école est discuté. Il est à vérifier avec le service de transport ce qui est 
possible. Un intervenant du transport sera invité à la prochaine réunion du conseil 
d’établissement afin de répondre aux questions. 
 
Mme Fatma Elabid propose de créer un groupe de discussion pour les parents afin de 
pouvoir communiquer rapidement avec les autres parents de l’école.  Il est nommé 
que ce sera difficile et qu’il faut réfléchir qui sera responsable de gérer le groupe.  
Mme Drolet nomme qu’elle offrira dans le prochain info-parents de partager les 
ressources connues par les parents.  
 

9. Levée de l’assemblée : 20h30 

 
_____________________________  ___________________________ 
Mme Marie-Claude Drolet   M. Vincent Girard 
Directrice      Président du CÉ            


